
 
 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE zum Hauptausschuss der Stadt Halle(Saale) am 
20.September 2017 
 
 
Uns erreichte die Information, dass durch die Verweigerungshaltung der Stadt Halle (Saale) 
ein geplanter Beitrag im ZDF Morgenmagazin zum Thema „Sanierungsstau an Schulen“, der 
sich im Speziellen mit der BBS III befassen sollte, abgesetzt wurde. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
Aus welchem Grund hat die Stadtverwaltung die Drehgenehmigung für die geplante 
Veranstaltung nicht erteilt? 
 
Warum wurde das positive Votum der Schulleitung dabei ignoriert bzw. eine falsche Aussage 
getroffen? 
In der Begründung der Absage an das ZDF wurde seitens  der Stadt Halle (Saale) 
begründet, dass die Nichterteilung der Drehgenehmigung in Absprache mit der Schulleitung 
erfolgte. Das führte zu Irritationen, da die Schulleitung nach unseren Informationen mit den 
Dreharbeiten einverstanden war. 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 
 
 


